Erneut ein Preis für Heinsberger Sanitärtechniker

HEINSBERG/DÜSSELDORF. Erneut ein Preis für die Jürgen Hohnen GmbH, Heinsberg: Der Sanitärund Heizungstechniker hat am Mittwoch in Düsseldorf bei der Verleihung des Umweltschutzpreises des NRW-Handwerks einen Sonderpreis für seine Umweltkommunikation erhalten.

Betriebsinhaber Jürgen Hohnen, der stark in der Umwelttechnik (Photovoltaik, Solarthermie, Kraft-Wärme-Koppelung, Holzpellets-Heizung usw.) expandiert und dieses Leistungsangebot auch offensiv vertreibt, hat bereits jüngst auf der Internationalen Sanitärmesse (ISH), Frankfurt, einen Marketingpreis erhalten. Gewürdigt wurde damals vor allem die "vorbildliche Mitarbeiter-orientierte Unternehmenskultur".

Im Jahr 2003 war das Heinsberger Unternehmen für "Führung und Motivation" vom "Management-Center Handwerk", Oberhausen, ausgezeichnet worden. Das Preisgeld – 5000 Euro – stockte Hohnen um 10 000 Euro auf und flog mit der Belegschaft – heute zehn Beschäftigte, davon zwei Lehrlinge – in die Karibik. "Unser größtes Kapital sind die Motivation und das Know-how der Mitarbeiter", begründete Hohnen seinerzeit den Betriebsausflug.